

絵画を活用した台湾の中学生との国際交流を実施します

1 趣旨

令和3年度・4年度にオンライン交流を実施してきた台湾新北市の中正國民中學との新たな交流として、絵画の交流を行うもの。

2 対象生徒

大胡中学校の生徒

3 交流相手

中正國民中學2年生及び3年生

※大胡中学校と中正國民中學は姉妹校で、平成5年から平成19年まで交流を実施

4 交流の時期

令和5年10月～12月頃

5 交流方法・内容

- (1) 中正國民中學の生徒が描いた絵を30点本市に郵送
- (2) 大胡中学校の生徒が描いた絵を20～30点ほど中正國民中學に郵送
- (3) 双方の学校の校舎等で絵画を展示（1か月程度）
- (4) 本市のホームページで絵画の一部を紹介

6 絵画の展示予定（実施済みも含む）

- (1) 10月12日～19日 大胡中学校で絵画展示
- (2) 10月20日～22日 大胡地区文化祭で絵画展示
- (3) 11月1日（水） 大胡中学校文化発表会で絵画展示
- (4) 11月18日（土）19日（日） まえばし学校フェスタで絵画展示（中央公民館）



学校フェスタ



中正國民中學の絵画作品（一部）

担当 学務管理課 教育企画係
電話 027-898-5865（内線：4065）